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３年男子の部 １位  

休日や空いた時間に簡単な体力作りに取り組み

ました。２年生が思ったよりも速く，ビックリしま

したが，自分のペースで走りきることができまし

た。来年も何事も諦めない気持ちをもって頑張って

いきたいです。 

３年女子の部 １位  

 メダルを取れて良かったです。去年より体力が落

ちていたけれど，最後まで諦めないで走り抜くよう

に頑張りました。来年は高校生になるので，体力を

戻して，たくさん運動したいです。 

２年男子の部 １位  

 僕は試走であまりよいタイムを出すことができ

ませんでした。当日はトップを走る中里さんから離

されないように走り，自己ベストを出すことができ

ました。来年は必ず（全体）１位を取ります！ 

２年女子の部 １位  

 去年から今まで駅伝部で頑張ってきました。今年

は全体の１位を目指して，さらに１０分をきること

が目標でした。来年は自分との戦いなので，全体で

１位を目指します。 

１年男子の部 １位  

駅伝部では同級生の仲間が少なく，朝もきつかっ

たけれど，駒野先生に「まだいけるぞ」と叱咤激励

されて頑張りました。来年は，もっと体力をつけて，

今年よりもよい記録を出したいです。 

１年女子の部 １位  

 これまで駅伝部で朝や放課後に頑張ってきたの

で，その練習の成果が出せてよかったと思います。

結果は全体の２位で悔しかったけれど，来年は９分

台で１位を取れるよう練習を頑張りたいです！ 

第８号 令和５年 12 月 22 日 

１１月２２日（水）に長距離走大会を実施しました。天候に恵まれ，走るのにちょうどよい気温でし

た。校庭と周辺の市道で行い，男子は３.５ｋｍ，女子は２.５ｋｍを走りました。目標タイムを決めて

最後まで走り抜く姿は立派で，応援にも力が入りました。 

安全に走行できるように立哨指導にご協力くださったＰＴＡ保健体育委員の皆様，応援してくださっ

た保護者の皆様，大変ありがとうございました。熱いエールは生徒の励みになりました。 

各学年１位となった生徒たちの声をお届けします。 
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２年給食委員長  

前日の夜にご飯をタイマーセットし，朝にケチ

ャップライスを作りました。味が濃くならないよ

うに分量を工夫してつくり，初めてにしてはおい

しくできました。自分で作る大変さがよくわかり

ました。 

○生徒の皆さんへ 

 給食を残さずしっかり食べ，午後を乗り切る力

をつけて，学校生活を頑張ってください。 

２年給食副委員長  

前日はお弁当箱を用意し，朝は唐揚げと卵焼き

を作りました。卵焼きを巻くときは形が崩れない

ように気をつけました。親の作る味とは違ってい

て，いつもよりおいしい気がしました。 

○生徒の皆さんへ 

 給食に出てくるおかずなどの栄養を気にしな

がら，調理員さんに感謝して残さず食べてくださ

い。 

１２月１５日（金）に，令和６年度新入生保護者説明会

を実施しました。説明内容は，本校の特色ある教育活動や

学習，部活動，生活，進路，学校集金，食物アレルギー等に

ついてです。学校側の各担当者から説明をさせていただき

ました。 

新入生の保護者の方から制服や体操着の購入，中学校生

活への不安などについて相談がありましたら，先輩保護者

としてアドバイスをお願いします。 

新入生保護者説明会 

４月からこれまで，様々な教育活動をほぼ予定通り実施することができました。運動会や文化祭な

ど，地域・保護者の皆様に生徒の活躍する姿を見ていただき，うれしく思います。３年生のリーダー

シップを，１・２年生は今後も引き継いでくれるものと期待しています。また，通学途中で具合が悪

くなったり，事故に遭ったりした生徒について，介抱や学校への連絡等，ありがとうございました。

皆様の温かい目と手に守られていると日々実感しております。 

来年も，本校へのご支援をどうぞよろしくお願いします。 

 

１２月６日（水）は田原小・田原西小とともにお弁当の日でした。お弁当の日は宇都宮市が推進して

いる「食育」について，食の大切さを学んでもらうことを目的にすべての小・中学校で実施しているも

のです。今回は，一食分すべてを自宅で作り持参しました。昼食時には，互いのおかずを褒め合ったり，

苦労した点を話したりしながら，お弁当を味わいました。 
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